



15 au 21 mars 2023

## De nombreux donateurs pour le reboisement de Brocéliande

Fest-deiz en octobre dernier, contribution de donateurs privés, d'entreprises...

L'initiative portée par l'association "Mémoires et patrimoines", présidée par Gérard Nouvel, pour réunir des fonds destinés à la reforestation du massif de Brocéliande, tourne bien. « Nous avons réuni à ce jour entre 6 000 et 7000 € », explique le président de l'association de Campénéac. Outre le fest-deiz organisé par l'association, et qui avait réuni à lui seul 2 000 €, le mouvement de générosité a pu compter sur des entreprises locales. « Burban palettes à Guégon, l'Avenir Campénéac Augan, club de foot, le Moto club enduro de Taupont, la scierie Marcadé à Évriguet, la société Logistique et froid de Brocéliande, à Guer, ou encore Sandra challenge, basée à Iffendic » : Gérard Nouvel tenait à mettre à l'honneur ces donateurs.

« Nous achetons du bois en forêt. C'est un événement mal heureux sur lequel la filière doit se mobiliser », expliquait pour sa part Cédric Marcadé.

En plus des bénévoles de "Mémoires et patrimoines" et de tous les donateurs, petits et grands, Gérard Nouvel tenait également à remercier la municipalité pour l'aide apportée à l'organisation du fest-deiz.

De son côté, Hania Renaudie, maire, a rappelé le rendez-vous donné jeudi 16 mars à 19h, à la salle polyvalente, aux propriétaires forestiers du massif.

« C'est une date importante pour l'accompagnement dans les démarches de subventions » aidant aux futurs travaux et reforestations à mener. Une réunion d'information à laquelle participeront le Centre National de la Propriété Forestière, la Direction des Territoires et de la Mer et le Conseil départemental.